

Arabiarren iraultza >4 JOSE ANGEL ORIA
Marokoko erregeak gezurra eta egurra nahastu ditu mobilizazioak zapuzteko

E.lkarrizketa >22 AGURTZANE ELUSTONDO
«Trikitiaren iraganaren eta geroaren arteko zubi lana egin behar da»



GAUR8

Leinuak >12 J. AGIRRE-A. MUJICA
Ofizio bereko familiak; etxean ikusitakotik ikasitako lanbideak

GARA

2011ko martxoa
LARUNBATA **19**

1,80 euro
www.gara.net

XIII. urtea | 4.397. zenbakia

Gadafi declara el alto el fuego tras la amenaza occidental

Sus antiguos aliados se muestran dispuestos a mandar tropas tras la resolución de la ONU, que se aprobó tras un mes de revuelta. Gadafi se apresura a anunciar un alto el fuego unilateral y su ministro de Exteriores concreta que renuncian a ocupar Bengasi, último bastión de la revuelta.

Occidente y Gadafi juegan al gato y al ratón en la crisis libia. Horas después de la resolución de la ONU que da vía libre a la intervención militar aliada, el régimen anunció el fin de los ataques. Todo ello se produce cuando las tropas ya estaban a las puertas de Bengasi. En cualquier caso,

DESDE BENGASI
MANU BRABO

Ametralladoras en las afueras, fiesta en la plaza

Gadafi no se olvida de destacar que la resolución supone una violación de la soberanía nacional libia. El Estado francés lideró la iniciativa ante la ONU, mientras el Gobierno Zapatero también se muestra dispuesto a comprometerse a nivel militar incluso. >2-5 y EDITORIAL



LUIS CHILLIDA
MUSEOAREN
ZUZENDARIA

«Bi milioi euro ordaindu ditugu hamar urtetan; ezin genuen horrela jarraitu»

Atzo eguerdian erakundeekin zituzten negoziaketak bertan behera utzi eta Chillida Leku ez dutela zabalduko eman zuen jakitera Luis Chillidak. GARAri gero esan dionez, «zerbitzu publikoa izanik, ikaragarria da kostua, eta guk ezin genuen planteatu hau betiko izango zenik». Erabakia ez dela zintzoa esan du Blanca Urgell sailburuak. >8-9



Un rebelde empuña un arma en Bengasi ante la bandera francesa con que los opositores a Gadafi celebraron la resolución de la ONU. Patrick BAZ | AFP

Fukushima recupera la refrigeración y llega ayuda a la zona asolada

Noticias esperanzadoras por vez primera desde la catástrofe de Japón. Poco después de que la alarma nuclear se hubiera elevado al grado 5 se anunciaba la reconexión de la corriente, que podría permitir la puesta en marcha del sistema de refrigeración de la central de Fukushima. Además, empieza a llegar la ayuda a zonas afectadas por el tsunami y que seguían completamente aisladas, aunque aún es escasa. >6-7

CHENG ENFU IDEÓLOGO MARXISTA CHINO: «Nuestro sistema debe velar por la igualdad» >10-11